
   

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 04.11.2022

Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den Herrn Bürgermeister Günther   

Albel

Betreff: Geförderter Glasfaserausbau in Villach

Sehr geehrter Herr Digitalisierungsreferent und Bürgermeister Albel, lieber Günther,

Glasfaser ist die nachhaltigste Form der Informationsvermittlung. Die meisten Glasfaserverteiler 

sind passiv und damit stromlos, Glasfaser schützt vor Blitzschäden und Fehlerströmen und schafft 

bereits heute das Hundertfache an Übertragungsleistung im Vergleich zu Kupferkabel. Diese 

Vorteile macht Glasfaser zu dem Zukunftsmedium in der Datenübertragung sei es für Firmen oder 

auch Privathaushalte. Daher stellt sich für uns folgende Frage.

AnfrageAnfrage

Warum wird der wichtige Glasfaser-Ausbau (siehe Bild, S.2) nur an Villachs außengrenzen 

gefördert?

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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Schaubild 1: Gefördert wird nur im roten gekennzeichneten Bereich. Bildschirmfoto aufgenommen 
am: 03.11.2022.
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